
令和 4年 6月  日 

 

吉田高校の生徒の皆様 

向原高校の生徒の皆様 

 

 

安芸高田市長 石丸伸二 

（企画部政策企画課） 

 

 

高校の魅力化に向けたアンケートのお願い 

 

 

現在、安芸高田市内の高等学校に通う生徒の皆さんにとって、「通ってよかったと思える

高校」を目指し、両高校と地域が連携した話し合いを進めています。 

吉田・向原のそれぞれの高校が、特色を活かしつつ、生徒の皆さんにとって充実した高校

生活の実現や、将来に向けてやりたいことの具体化に向けた着実なステップアップを応援

するため、高校の先生と、地域や企業の皆さん、いろいろな専門家の協力による取組が始ま

っています。 

いろいろな協議を行っていますが、取組の主役は生徒の皆さんです。皆さんにとって、現

在の高校生活や、地域との関わりなどの現状を教えてもらいたく、アンケート調査をお願い

します。 

皆さん一人ひとりの回答が、高校と地域を動かし、通ってよかったと思える高校に近づい

ています。アンケートへのご協力をよろしくお願いします。 

 

 

アンケートの回答期限    6月  日 

 

回答方法  インターネットアンケートフォームによる回答 
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